



Morena propone disminuir la edad para cargos de elección popular

El Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de reformas constitucionales para reducir de 30 a 28 años la edad mínima para ser gobernador de una entidad federativa; de 25 a 21 para senador y de 21 a 18 para diputado federal. La legisladora Graciela Sánchez, impulsora de la propuesta, afirmó que con la iniciativa, acorde con la agenda política morenista, se busca dar solución al problema planteado por diversos sectores de la población y de la clase política mexicana, para establecer en el texto constitucional que las personas jóvenes sean alentadas a participar y a formar parte de las decisiones fundamentales del país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABVdm8Ov8UGvE4Y&id=75F18D3264FEE48F%212889&cid=75F18D3264FEE48F&parId=rot&parQt=sharedby&o=OneUp>